

«Wenn ihr mich sucht, so sucht mich in eurem
Herzen. Habe ich dort eine Bleibe gefunden,
bin ich immer bei euch»
Antoine de Saint-Exupéry

Kollbrunn, im Mai 2016

Abschied

Jetzt seid ihr traurig, aber ich werde euch wieder sehen,
und dann werdet ihr euch freuen,
und niemand kann euch diese Freude nehmen.
Johannes 16,22

Völlig unerwartet, traurig und mit schwerem Herzen nehmen wir Abschied von
unserer lieben Tochter, Schwester, Freundin und Gotte

Dorothee (Feya) Heckmann

21. Nov. 1990 bis 25. Mai 2016

Zuversichtlich und voller Hoffnung hast du die beschwerlichen letzten Tage im
Spital gemeistert, hast gekämpft, aber die Krankheit war letztlich stärker als du.

In Erinnerung bleiben uns deine liebevolle Art,
deine Ausdauer, schwierige Lebensphasen zu überstehen,
das Leben immer wieder mit neuem Schwung und Humor anzugehen.

Wir vermissen dich:

Tibor Heckmann
Matthias Heckmann
Timea und Matthias Graf
Zoé und Jona Graf
Christian Zwicky
Theresia Sommer
Maria Borbely
Rosmarie und Max Krieg
Therese und Peter Wiedmer
Esther und Theo Roth
Verwandte und FreundInnen

Die Abschiedsfeier findet am Freitag, 3. Juni 2016, 14.00 Uhr
in der Ref. Kirche Winterthur-Seen statt.

Traueradresse: Tibor Heckmann, Tannenweg 3, 8483 Kollbrunn